

COMUNICADO DE PRENSA

Enumeradores comienzan labor en barrios lajinos

SE INICIA EN NUESTRA COMUNA EL PRECENSO, ACTIVIDAD PREVIA PARA EL CENSO 2012

Desde este martes 02 de agosto en nuestra comuna se da inicio al precenso actividad previa al Censo 2012, para lo cual enumeradores del INE, debidamente identificados, con indumentaria necesaria para ser reconocidos e identificados por la población, portarán credencial y casaquilla azul con logo del INE, mochila y jockey del mismo color, también con logo institucional.

Estos enumeradores recorrerán todos los barrios y viviendas de nuestra comuna, tanto urbanas como rurales para hacer un levantamiento con la cantidad de manzanas, edificaciones, viviendas y hogares que existen en Laja.

El objetivo fundamental del Precenso es dividir con criterios técnicos el territorio comunal a encuestar en "Sectores de Empadronamiento", segregación que permitirá a los empadronadores realizar con éxito su labor el día del Censo.

De esta forma se logrará una representación cartográfica reciente y una enumeración actualizada de la distribución de edificios, viviendas, hogares y personas en todo el territorio, permitiendo su localización a niveles geográficos lo más detallado posible. A su vez con esta actividad se podrá determinar el número de empadronadores necesarios para efectuar el Censo en una jornada normal de trabajo, cubriendo la totalidad de las viviendas y población existente, distribuir además el material censal requerido para cada uno de los empadronadores.

En la comuna los empadronadores inician su **trabajo este martes 2, en el sector Altos del Laja** desde las 9:30 hrs., por tanto se solicita la colaboración de la población para abrir sus puertas y contestar a los requerimientos, de la forma más fidedigna posible. Esta encuesta no dura más de 5 minutos, consta de preguntas muy sencillas que han de ser contestadas por el jefe (a) de hogar, o miembro del grupo familiar y de preferencia mayor de 14 años. El precenso en la comuna durará aproximadamente dos meses.

Saber cuántos somos y cómo vivimos es fundamental para continuar avanzando en el mejoramiento de nuestra sociedad y nuestro país. Para ello, la realización del XVIII Censo Nacional de Población y el VII de Vivienda, busca recoger información estadística oficial y pública acerca de la realidad económica, social, demográfica y cultural de Chile.

Gracias a esta encuesta que se realiza en Chile cada diez años, se obtienen los datos más relevantes de la población, que permite diseñar y evaluar las políticas públicas y privadas que se implementarán durante la próxima década.

Laja, 02 de julio de 2011